

Mahasiswa KKN 48 Ikut Serta dalam Kegiatan Posyandu di Gampong Kilometer VIII



Mahasiswa KKN 48 Ikut Serta dalam Kegiatan Posyandu di Gampong Kilometer VIII

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) PPM kelompok 48 Universitas Malikussaleh bergabung dalam membantu kegiatan posyandu bersama warga Gampong Kilometer VIII, Kecamatan Simpang Keramat, Aceh Utara, Selasa pagi (15/11/2022).

Muhammad Ikram, selaku ketua kelompok 48 KKN PPM Unimal menyampaikan, bahwa kegiatan posyandu yang dilakukan ini sangat bernilai positif bagi masyarakat, guna membantu sesama dan mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat Gampong Kilometer VIII.

Kelompok KKN 48 melakukan Imunisasi terhadap balita dan pemeriksaan kandungan terhadap ibu hamil yang bertujuan untuk mencegah dan menjaga kesehatan ibu dan bayi. kegiatan ini dilakukan setiap satu bulan sekali di meunasah Gampong Kilometer VIII.

Kegiatan posyandu dikhususkan bagi ibu hamil dan balita mulai umur 0 bulan hingga 5 tahun. Pemantauan tumbuh kembang balita sangat penting dilakukan sebagai upaya untuk memantau perkembangan sekaligus mengidentifikasi adanya gangguan pertumbuhan sejak dini. Pemantauan ini dapat dilakukan di berbagai pelayanan kesehatan masyarakat, salah satunya adalah posyandu. Dengan diadakannya kegiatan posyandu ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas kesehatan ibu hamil dan balita yang ada di Gampong Kilometer VIII.

Pada posyandu tersebut semua balita harus melewati cek berat badan, tinggi badan, lingkaran kepala, lingkaran tangan, hingga suntik imunisasi. Imunisasi ini berfungsi sebagai kekebalan yang alami sehingga bisa melindungi anak-anak dari penyakit tertentu.

kegiatan ini dilakukan oleh Kelompok KKN 48 yang beranggotakan Bayu Dwi Chayo (Teknik Elektro), Nadia Hasely (Manajemen), Yuke Prastuti (Manajemen), Putri Fadila Sari (Teknik Industri), Aldi Alhadj (Ilmu Kelautan), Rizki Hidayat (Teknik Mesin), Iisma linda (Administrasi Publik), Khairunnisah (Ilmu Komunikasi), Mariani (Ekonomi Syariah), Wulidah Rizka (Kedokteran), Alya Raihana (Psikologi), Mustaghfirina Ashar (Akuakultur), Maria Susana Hindom (Akuakultur), dan Nur Jelia Putri Julheri Amrita (Teknik Sipil). Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 48 adalah Juni Ahyar MPd.

Dalam kesempatan yang sama, Geuchik Kilometer VIII Mahyeddin Abubakar serta masyarakat menyampaikan ucapan terimakasih kepada mahasiswa kelompok 48 atas program KKN PPM yang dilaksanakan Unimal karena kegiatan yang dilakukan sangat bermanfaat untuk mengetahui perkembangan bagi ibu hamil serta balita yang ada di gampong kilometer VIII.

“Terimakasih kami ucapkan kepada mahasiswa KKN Kelompok 48 yang sudah melakukan kegiatan posyandu di Gampung kilometer VIII” pungkasnya. [tmi]

Tanggal: 16 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),